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• Lotecentralc/800m2(20x40),c/umacasa,
de madeira e uma sala comercial, rua

Curitibanos. R$ 16.500,00.

•
Moto Honda C-100 Dream, ano 94,.4
marchas, c/1.000 km rodados. R$ 2.200.00

• Voyage, ano 83, motor 1.8, 5 marchas,
bordô metálico. R$ 5�000,00. (Aceita-se troca).

Há 47 Anos Informando Mais ofertas na página interno

Ano XLVII - Nº 2295 R$ 0,60Canoinhas, (sexta-feira) 31 de março 1995

Fundação Rotária em Canoinhas
Esta semana estiveram no Gabinete do Prefeito José João

Klempouz uma comitiva de 5 pessoas que integram a Fundação
Rotária das cidades de Sheffield e Florence do estado de Alabama
Sul da América...

O Rotary Intemacional fez uma proposta de um programa
3H (Saúde, Fome, Humanidade), submetido a esta Fundação,
destinado a viabilizar a vinda de 06 containers com utensílios e

equipamentos médicos hospitalares dos Estados Unidos para a região
do Norte de Santa Catarina e Sul do Paraná, a serem distribuídos

para o município de Canoinhas para o Hospital Santa Cruz.
Tal ajuda vem sanar a carência que o Hospital Santa Cruz

está tendo em comprar novos equipamentos para o mesmo, o que
representa para os canoinhenses condições de melhor atendimento
e saúde à população deste município.

I
A comitiva da' Fundação Rotária de Florence e Sheffield, sendo

recepcionada pelo prefeito de Canoinhas.

Previdência
Dinheiro desviado não está perdido

o Brasil ainda tem uma chance de
. reaver o dinheiro desviado da Previdência e que
está bloqueado em bancos suíços. Segundo o

.sociólogo e deputado Jeam Ziegler, autor do livro "A Suíça lava

mais branco", seria preciso uma pressão muito forte, por causa do

rígido sigilo bancário, mas que o Brasil tem condições de conseguir
a devolução do dinheiro por ser a Suíça o terceiro maior investidor

estrangeiro no País. "Para isso, o Presidente Femando Henrique
teria que pôr em jogo os interesses das multinacionais suíças que

operam no Brasil", revelou.

INAMPS - SUS
Relatório aponta rombo de US$ 1,6 bi
A Comissão Parlamentar de Inquérito que apurou

irregularidades no extinto lnarnps e no SUS encaminhou ao Ministro
da Saúde, Adib Jatene seu relatório final: um rombo financeiro de

US$ 1,6 bilhões, decorrente não só de fraudes, mas também da

incompetência e irreponsabilidade de muitos gestores.
Jatene revelou que a distribuição das Autorizações de

Internação Hospitalar (AIH) vai passar por uma profunda
reformulação, mas que é totalmente favorável à manutenção do

sistema: "Sou contra acabar com a AIH, porque ela é o meu controle.
É onde está o nome do doente, do hospital, do médico e o diagnóstico",
disse o Ministro.

CORPO eMOVIMENTO
- Ginástica Rítmica
- Jazz (matutino, vespertino)
- Ginástica Localizada

(matutino, vesp, e noturno)
Local: SBO

FONES: 22-0440 - 22-2616

Casas Populares
o município poderá ser um dos beneficiados com a

proposta do governo de construir municonjuntos habitacionais para
abrigar as pessoas que necessitam de moradia.

Sexta-feira dia 31 de março, o presidente da COHAB,
José Luiz Cunha,_se reunirá com empresários e prefeitos da região
da AMURC (Associação dos Municípios da região do Contestado)
para a concretização e desenvolvimento dos projetos de construção
de casas populares.

A noite tem encontro com empresários para discutir a

proposta de construção dos miniconjuntos de moradia popular para
os empregados de empresas que tiveram interesse em participar do
projeto

Conforme dados, no ano de 94 a lista de inscrição para a

COHAB, foi de duas mil pessoas para adquirir casa própria.

Secretário do Mercosul
em Canoinhas

Empresários e acadêmicos da Universidade do Contestado
reúnem-se dia-St de março com o Secretário Extraordinário para a

Integração do Mercosul de Santa Catarina, Henrique Weber,
esperando ouvir expectativas e propostas de ação que estão sendo
feitas em relação ao Mercosul (Mercado Comum do Sul). Weber
chega às 16:00 horas no aeroporto de Três Barras e será recepcionado
no Paço Municipal de Canoinhas.

.

Em seguida visita 5 empresas do munícipio, visando integrar
a região com o Mercosul.

É de especial importância para a região de Canoinhas,
este encontro pois firma parceria de vincular e gerar futuros empregos,
priorizando também negócios para setores específicos da economia
e proporcionar movimento financeiro para a região que tanto
necessita.

Ciro Roza fala do projeto PFL 2000
o líder do PFL, deputado Ciro Roza, enalteceu o

liberalismo democrático como a melhor forma de administrar o Brasil,
contra o causuísmo e as recentes correntes do autoritarismo. 'Nos
13 anos de vida do partido, Ciro lembrou do compromisso do Projeto
PFL 2000, ressaltando a participação dos liberais na conquista das

eleições diretas para Presidente da República e na elaboração da

Constituição Federal de 1988.

Transporte Escolar
A SEMEC - Secretaria Municipal da Educação e Cultura

estará viabilizando o transporte escolar do dia 03 de abril nas

localidades de salseiro, Forquilha e Salto D'Água Verde no período
vespertino até a Escola Salto D'Água Verde extensão da Escola
Básica Professora Alzirinlia da Silva Corrêa.

Este ônibus trará somente alunos de 5" a 8" séries.

Jambém essa semana está sendo entregue nas localidades
do interior a merenda escolar.

Já para o setor pedagógico da Secretaria Municipal da
Educação estará acompanhando e participando de Reuniões Estudos
com professores das Escolas Básicas:

- Doutor Aroldo Carneiro de Carvalho
- Professora Alzirinha da Silva Corrêa
- Presidente Castelo Branco

DISNEV
GRUPO

DE

CANOINHAS

LAGETUR
SAíOA 08.12.95

ERLITA TURISMO
TELEFONE (0476) 22-1071

Amure realiza Assembléia
e faz reívíndícações

Uma preocupação de todas as diretorias da Associação dos
Municípios da Região do Contestado (Amure) nos últimos anos,
e1eit� como prioridade número um, é o asfaltamento da Estrada da

Amizade SC-302, ligando Porto União - Matos Costa - Calmon e

Caçador. Na assembléia da entidade, realizada nesta sexta-feira no
Auditório da UnC, Campus de Canoinhas, foi apresentada uma
relação de prioridades do setor rodoviário regional elaborada pelo
engenheiro Ce!�o de Faria, Gerente do 62 Distrito Rodoviário do

DER/S, com sede em Canoinhas. Outros pedidos apresentados ao

bloco suprapartidário de deputados estaduais presentes, são da área .

da educação em nível municipal e regional,. entre elas, a

descentralização da merenda escolar, aproveitando produtos e

empresas locais e regionais com depósito regional e garagem para
veículos do órgão regional de educação (CRE), para o qual aunidade
já possui terreno próprio.

Na área da agricultura, o Gerente Regional da Epagri do
Planalto Norte, engenheiro José Alfredo da Fonseca, pede com

urgência a viabilização do funcionamento da estação experimental
do Planalto Norte através da equipação da mesma, prioritariamente
nos itens que seguem: construção de laboratório e compra de

equipamentos, construção de escritório, contratação de técnicos e

pesquisadores para as principais explorações da região, contratação
de operários de campo, compra de máquinas e equipamentos de

campo, aquisição de área para unidades didáticas para o Centro de

Treinamento, anexo à Embrapa equipar os municípios com equipe
modular mínima, viabilizar custeio de trabalho, sobretudo o de

campo, viabilização da patrulha mecanizada para estruturar as

prioridades, viabilização de linhas de crédito com prazos e custos

financei ros compatíveis cominvestimentos da pequena propriedade,
visando estruturá-Ias diversificadamente, introdução de criações,
dando preferência a iniciativas grupais. Na próxima edição leia

reportagemcompleta sobre o encontro realizado com deputados,
prefeitos, presidentes de câmaras de vereadores, líderes empresariais
e comunitários, engenheiros, técnicos da área dá sande entre outros.

Gasoduto vai mesmo ser

construído em Santa Catarina
o govemador Catarinense recebeu a comunicação oficial

de que a Petrobrás vai mesmo construir o gasoduto para transportar
o gás natural do Campo de Tubarão até Santa Catarina. O

aproveitamento do gás natural do campo de Tubarão prevê a

construção de um gasoduto submarino até São Francisco do Sul e
de lá, por terra, o gás será distribuído à região entre Guaramirim e

Criciúma O investimento total é de U$ 400 milhões. No fax enviado
ao governador, o presidente da Petrobrás, Joel Mendes Rennó, explica
que o gasoduto vai permitir a chegada do gás ao estado em meados
de 97, antes mesmo da previsão de entrada do gás boliviano. O

govemador ficou satisfeito com a confirmação e informou que, o
mais rápido possível, vai ser formada uma comissão com

representantes da Petrobrás, da iniciativa privada e da SC Gás para
a definição da demanda do estado e do preço das tarifas. Mas a

estimativa inicial é que o gás natural deve custar às empresas R$
4,20 o metro cúbico, pouco mais da metade do preço do GLP (Gás
Liquefeito de Petróleo). Todos os contatos para a construção do

gasoduto estão sendo coordenados pelo secretário do
Desenvolvimento Científico Econômico e Tecnológico, -Neri dos
Santos.

KENGO'S crua

Telão - Música ao Vivo

Estacionamento próprio

Fone/Fax (0476) 22-2271
RUA FELIPE SCHMIDT, 1347

CANOINHAS - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



�S=O=C=Z=A=L=S==-]
Inteligência e Talento

Tinha 17 anos quando partiu para a Europa. Edmundo
Antônio Bittencourt, filho de Fléride e Edmundo Bittencourt, nascido
em Canoinhas, no dia 17 de junho de 1967. Hoje formado em

Arqueologia pela Universidade de Munike, Alemanha, é

especializado em egitologia. É um poliglota pois fala fluentemente
as línguas: alemão, inglês, francês, hebraico, turco, espanhol, islandês,
italiano entre outras. Residiu em território israelita durante a guerra
do golfo pérsico, presenciou a queda do muro de Berlim e a unificação
das duas Alemanhas. Edmundo Antônio Bittencourt devido aos seus

altos conhecimentos é conhecido internacionalmente, foi convidado
para trabalhar em importante Museu do Chile, Argentina e na própria
Alemanha.

. Edmundo Antônio Bittencourt está em Canoinhas, de
férias.

Aniversariou no dia 29 com milita alegria entre familiares e

amigos. Filha de Pedro e Maria Ivone Maçaneiro.
Parabéns e votos de muita felicadadel

Aniversaria hoje a jovem SirleneKichileski completando J 6 anos

de idade'.
.

A bonita Sirlene é filha de Davi e Helena Kichileski. residentes
em São Sebastião dos Ferreira - Parabéns.

AGRADECIMENTO
A Associação de Pais e- Amigos dos

Excepcionais de Três Barras agradece a

doação da antena Parabólicafeitapelo Sr.
Antonio Gomes,

Sr. José Roberto -Presídente
da APAE de Três Barras

o amor é a força mais bela que existe na
natureza, Devemos cultivá-lo sempre, pois é ele que
enobrece o ser humano,

. I

Este é o amor sublime em que as pessoas se
doam desinteressadamente, Em que se procura
beneficiar os 'outros unicamente por amor.

Este é o amor caridade",
," Amor fraternidade!
Que neste 31/3 toda a felicidade do mundo seja

o seu maior presente!
.

FELIZANIVERSÁRIO!
Família - APAE

Esta graciosa garotinha completa hoje 2 (//7().\' de idade. k filha
de Arolde Pinto de Oliveira e Edivctc Zcnn. Nossos parabéns'

Saudável e risonho.' o garotão Rodrigo Luiz Fuck completou
. S(!7I J. o aninho de vida, no dia 29 deste. Filho de Norberto Luiz
e Mauriceia Fuck. Nossas. congratulaçõesl

A Diretoria

CONVITE
o Núcleo dos Professores Aposentados de

Canoinhas, convida todos os professores aposentados da região
de Canoinhas e municípios vizinhos para uma Assembléia Geral
a ser realizada no dia 03 de abril de 1995 às 14 horas, na Sede
do Núcleo com a seguinte

ORDEM DO DIA:
1) Discussão sobre direitos do professor aposentado;
2) Interesse pelo funcionamento do Núcleo;
3) Assuntos gerais.
Contaremos com a presença da Diretoria da CRE,

Sra. Maria de Lourdes Brehmer e da professora Cleusa R.
Nogueira.

Associação Espírita
"LAR DE JESUS"

Resultado da rifa do dia 23 de

março de 1995 (Loteria Federal).
1.0 Prêmio: n." 535, 1 (uma) bicicleta, ganhdora: Rosangela
Martins, da Fazenda Campininha.

.

2." Prêmio: n." 651, ganhador Geraldo Mafezolli, d� Canoinhas.

OS GANHADORESDEVERÃOENTRAR
EM CONTATO COMA DIRETORIA.

Canil Love Dog
ROTTWEILER

FILHOTES COM 90 DIAS

Desverminados, vacinados e com pedigree
Rua Paul :I-Iarrys� 201

TELEFONE: 22-0328

19ANOSDEAPAEEMCANOINHAS
No dia 05 de abril del99S estaremos completando 19 anos de

existência e traba U10 no município de Canoinhas.
Estaremos comemorando 19 anos de profícuo e gratificante

trabalho na busca permanente da realização dos direitos fundamentais da

pessoa portadora de deficiência.
Nesta etapa da nossa caminhada vamos encontrar o momento

oportuno para analisarmos os acertos e desencontros, objetivos alcançados e

dificuldades encontradas.
.

É a parada necessária para a reflexão e o repensar...
É o tempo de novamente semearmos, dannos arrancada em novas

ações, consolidarmos o trabalho executado e lançarmos novas idéias.
Para isto conclamamos a comunidade canoinhense para juntos

desenvolVel1110S proposta s em bcnefcio da rca 1 izaçã o dos direitos da pessoa
com deficiência, com necessidades especiais.

Para agradecer a Deus nossos 19 anos e partilhar nossa alegria
com todos que nos acempanharn, convidamos os amigos para a Missa em

Ação deGraças que será realizada no dia I" de abril p.v às 19 horas na Igreja
Matriz.

APAE de Canoinhas

Março/95

CONVITE PARA MISSA
Os familiares do sempre lembrado

VITOR KRAUSS
convidam parentes e amigos para amissa de 2 anos
de seu falecimento, que será celebrada na próxima

,

5ª feira, dia 6 de abril, às 19 horas, naMatriz Cristo
Rei de Canoinhas,
Aos que comparecerem nosso "muito obrigado fi,

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
\

FONE: (0476) 22-1795
FAX: 22-2291

Rua Francisco de Paula Pereira, 765
-

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho
Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann
Glauco J. Bueno

/
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"Matérias de interesse particular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as matérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"
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Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.
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A fala do
Presidente

o presidente Fernando Henrique Cardoso

através das reformas que enviou ao Congresso,
quer mudar todos os padrões administrativos do

País, quer ainda que os Estados sigam o mesmo

caminho quer enfim, modernizar o país em 4 anos,

assimilando pelo menos, o nome de país em

desenvolvimento e não do 3º mundo. Para isso são

precisas as reformas. E estas. vão precisar da
estabilidade do Real que a continuar como está.
estabiliza também o índice inflacionário. O

presidente FH foi eleito (sempre disse isso) devido
o seu "maior cabo eleitoral que foi o Plano Real". E
ainda continua nestes 3 meses de governo. Sua

.

equipe econômica é considerada boa. São excelentes
técnicos. Se não houver derrapagem. vai dar certo.

No Ceará, deu início a reforma agrária.
Perto de 5 mil famílias serão assentadas. Sem

demagogia, sem alarme, cumpriu uma promessa
de campanha. Aproveitou a ocasião para responder
críticas da oposição, taxando-a de minoria que ele
derrotou nas últimas eleições. A reforma da
Previdência é a que mais tem sido comentada - os

"carapintada" ameaçam saíràs ruas para protestar.
Partidos políticos estão por detrás instigando o

povo através de seus representantes no Congresso,
não aprovar as reformas.

Leonel Brizola e Luiz Ignácio daBílva, o

Lula, se unem para combater as reformas. Brizola
é um político ultrapassado o Lula quer mesmo

permanecer como oposição. Mas nenhum deles

apresenta solução para os problemas nacionais.

Não querem reconhecer, em nenhuma hipótese,
que o País quer ingressar no caminho certo. Dentro
das reformas, deve-se pensar isso, estão programas
a estabilidade de todos os setores de atividades
inclusive do Plano Real. É admissível até que a

oposição reveja as reformasmas demodo construtivo
e não como querem esses "líderes de barro". As
indústrias de transformação, por exemplo. estão
lentamente se recuperando dos anos de crise. A

demanda reprimida de muitos anos, evolui tanto

que oministro do Planejamento está pedindo cautela
no crescimento econômico, temendo que com isso,
a inflação volte a subir.

Não podemos deixar de assinalar que a

maior taxa de crescimento ficou com o setor de bens
de capital (17,3%), que está saindo de uma longa
crise. Os bens de consumo não duráveis. evoluíram
1,7%. O setor agropecuário (7.1%) com destaqu e

para as lavouras (9,4%) e com a produção animal

(4,8%). Apesar de uma grande oferta, os preços
recebidos pelos agricultores foram boris. O

desempenho industrial vem alcançando níveis não
esperado contribuindo satisfatoriamente para o

desenvolvimento do País inclusive aumentando o

mercado de trabalho. É preciso confiar.

Alfredo de Oliveira Garcindo .

Canoinhas Tênis Clube
EDITAL DE CONVOCAÇÃO ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Convocamos os senhores asso-ciados do

Canoinhas Tênis Club e, para comparecerem a

Assembléia Geral Extraordinária, que se realizará na

Sede Social, sita na rua Major Vieira, n° 345 nesta

cidade de Canoinhas no dia IOde abril de 1995, às

19:30 horas em primeira convocação com a presença

de 2/3 de seus associados ou às 20:00 horas com

qualquer número para deliberarem sobre a seguinte
ordem do dia:

1 - Deliberar sob a proposta do Conselho

Deliberativo e Diretoria Executiva da obrigatoriedade
do rateio proposto.

2 - Outros assuntos de interesse social.

Canoinhas, 29 de março de 1995.

JOsé Jair Krauss
Presidente

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS
VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321

Ca.r1c>ir1ha.s Sa.r1ta. Ca.ta.rir1a.

Minutos de Reflexão

Eu sou Real
Mas não se transforme em uma moeda, realmente essa

história nos coloca no lugar certo. Um jovem pai, após o jantar, como
fazia todas as noites, estava diante do televisor vendo seu programa
favorito. Sua filhinha procurava chamar a sua atenção, usando todos
os artificios de que é capaz uma menina de quatro anos. Nada

adiantava, o pai apenas tinha olhos e ouvidos para a imagem colorida.

Esgotados todos os recursos, a menina partiu para o ataque direto:

"Pai, por que você fica olhando estas figurinhas da televisão? Não

vê que eu seou real..T Sacudido de seu torpor, o pai prontamente
desligou a televisão c a pequenina conseguiu toda a atenção que

pretendia e merecia do pai, até a hora de dormir. E seguramente
dormiu muito feliz, assim como o pai.

A vida exige constantemente que façamos uma escolha.

Quantas vezes escolhemos não ser perturbados pelo mundo ao nosso

redor. Quantas vezes escolhemos a alienação e o egoísmo. Quantas
vezes deixamos de prestar nossa atenção as pessoas e perdemos a

oportunidade de ver o que acontece ao nosso redor. E sabemos que
a vida normalmente não costuma repetir as oportunidades. Tudo
acontece uma única vez. Escolher uma coisa é renunciar as outras.

Escolher a atenção aos filhos pode significar a renúncia à novela, ao
esporte, ao jornal, a uma saída com os amigos.

Todos nós precisaríamos que aquela menina repetisse:
"Não vê que eu sou real.. ')" Os filhos existem. de verdade, enquanto
a novela é de mentirinha. O mesmo poderiam dizer muitas esposas:
"Não. vê que eu sou real, que eu respiro, que eu amo, que ·eu preciso
de atenção e de carinho ... ?" Isto vale também para as esposas: O

seu marido é real, seus problemas são muito mais importantes que
os problemas da novela. O que acontece dentro do seu lar, ou no do

vizinho do lado é muito mais importante que as notícias de outros

. países. Na vida precisamos sempre optar por algumas coisas c isto

significa renunciar a outras. Quantos pais esquecem que seus filhos

são reais, que suas esposas não são de plástico. Quantos patrões
esquecem que seus operários não são números. mas são reais, tem

família, tem despesas, tem sentimentos. Quantos políticos estão mais
atentos as siglas do que as pessoas. E isto vale para professores,
para sacerdotes, para comerciantes, para todos. Não esqueçamos

que as pessoas são reais.

Antonio Pereira Coutinho

Excurções
PARAGUAI EM 20.04.95

carro leito - R$ 120,00
GRAMADO/CANELA/CAXIASDO SUL EM 28.04.95

carro leito - 2 pernoites
R$ 250,00 (2x125,00)
APARECIDA DO NORTE
Divérsas datas em abril, maio e junho

ERLITA TUR.
Rua Francisco de Paula Pereira, 644

TELEFONE: 22-.107.1

RPM Indústria e

Comércio
Antenas Parabólicas - Sistema Globosat - Pneus Importados - �Iáquina OverIoke

Consórcio de Carros Importados e Nacionais, Geladeiras, Freezer, TVs.
Rua Rolando Malucelli, 55 � Sala 01 - Centro - Canoinhas-Sf

MERCOSUL duplica troca comercial com SantaCatarina.

As importações e exportações entre Brasil, Argentina, Uruguai e
Paraguai somam 3,7 bilhões de dólares. O comércio com os Países

do Mercosul vem crescendo em ritmo acelerado, desde 1991,
passando de 143,8 milhões de dólares para estimados 381.6milhões
em 1994. Este ano, as trocas comerciais" devem chegar a 659.7

milhões de dólares. (Notícias extraídas de fontes oficiais).

PREÇOS NOS SUPERMERCADOS estão subindo

numa média de 2,38%. Frutas, verduras e legumes, 2,45%. Apesar
dos aumentos, a cesta básica se mantém estável. As Fundações
prevêem alta nos próximos dois meses. As bolsas de valores estão

apreensivas com a alta do dólarque está quaseempatado com oReal.

O aumento dos juros e a restrição ao consumo. As famiiias estão

poupando mais, diz a pesquisa.

ESTACOLUNA foi procurada por lavradores emoradores
do interior do município pedindo que "escrevêssemos" ao prefeito
para "passar" pelo menos uma vez por mês a máquina nas estradas

municipais. Além de intransitáveis, o mato está fazendo que as

mesmas desapareçam. O distrito de Bela Vista do Toldo, que foi
desmembrado (eleições em outubro de 96), está completamente
abandonado pela atual administração municipal. Se providências
não forem tomadas, vão acampar defronte à Prefeitura. Estão

reunindo os prejudicados. A maioria.
.. ,

CRISE NA AGRICULTURA de Canoinhas, como na

maiona dos municípios do Planalto serrano. As chuvas que.
acompanharam o verão inteiro, prejuízos incalculáveis na safra de

feijão, a colheita ficou em 40%. Também o fumo foi bastante

prejudicado. A crise vai refletir, consideravelmente no comércio.

OTIMISMO, ESPERANÇA para Canoinhas. A

Prefeitura anuncia que está mantendo contatos permanentes com

uma indústria de automóveis ou de peças e um frigorífico com

capacidade para abater 145 mil cabeças/dia, de frangos. Como tem
outros municípios interessados, a prefeitura de Canoinhas segundo.
observadores, éa que está oferecendo melhores e amplas vantagens.
Vamos torcer para que tudo se concretize.

Lamentável
No mês de julho vindouro, o "tapume" do edifício

Annernaria no centro da cidade, vai completar 9 anos. Não se tem

notícia de tamanho descaso em outras.cidades, bloqueando uma via
pública. Parece que existe um litígio jurídico entre o comprador da
parte térrea e o responsável pela comercialização da mesma. Quer
dizer que, se essa "pendenga" perdurar por mais 5 anos ou talvez

mais tempo, o tapume vai ficar prejudicando a população? Segundo
o Secretário Décio Roeder, não existe lei específica para disciplinar
tais casos. Ora, se não existe, criem-na. Tanto o Executivo como o

Legislativo podem entrar com um projeto de lei. Aliás, aquela
aberração localiza-se bem em frente da Câmara de Vereadores.
Nossos edis, como sempre, nem se tocam. Será que vão esperar que
ocorra algum acidente, para então alguém tomar providências? E o

tal de código de postura municipal onde é que fica? É o fim da

picada! Um tapume permanecer por 9 anos em plena via pública
central! Coisa que só acontece em Canoinhas.

FONE/FAX

(0476)

22-1338
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Casal para cuidar de Chácara
o casal Joel eNereida dos Passos Sampaio;

residentes na Rua Guanabara sino, próximo à antiga
estação do trem de Irineópoilis, oferece-se para
cuidar de chácara.

Não tempreferência de cidade.

Tratar pelo fone: (0476) 25-1133 - Sr. Batista

4.. ::::g::::::·�:··,···=,'''''·5·,·····=·······5'···'''=·'·····5·······=·······5·······=·······5······=·,···,·5....,'·=···,···=··....·E·....··=·'....,E·....·=====·····=··,····:::.zl··���.�;;mm�:,: .. :::.: ..
CORREIO DO NOR"I'IC
H"A 47 ANOS INFORAfA1VDO

SOCIEDADE HÍPICA E

I' ESPORTIVA JÚLIO BUDANT

.. EDITAL DE CONVOCAÇÃO
o presidente da Sociedade Hípica Esportiva

JúlioBudant, no uso de suas atribuições,CONVOCA,
todos os sócios para Assembléia Geral Ordinária, a
ser realizada no dia 09 de abril de 1995, com início

marcado para às 9:00 horas, emprimeira convocação,
e às 9:30 horas em segunda convocação, em sua sede

social, no Bairro Campo diÁgua Verde, nesta cidade,
para a seguinte O�DEM DO DIA:

I ELEIÇÃO DA NOVA DIRETORIA;
II POSSE DA NOVA DIRETORIA;
III ASSUNTOS GERAIS DE

INTE�SSE DA SOCIEDADE.

Canoinhas, SC, 22 de .março de 1995

RafaelMiranda da Silva
Presidente

. ,

SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (0476) 22-1948 E 22-1955 CRECI-SC 5082

RUA VIDAL RAMOS, 516 - 1º ANDAR - CAl'mINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
.

TERRENOS
- Lote c/SOO m-. Rua Irmã Maria Felicitas (Asfalto) - Centro. Preço R$ B.OOO,OO
- Lote c/400 rn-, Rua Paulo Ritzmann (Asfalto). esquina c/Rua 12 de Setembro. Preço R$
6.000,00
- Lote Comercial c/600 m- (15x40). Rua Paula Pereira - Centro.(ao lado Farm. Vital).
R$110.000,00

'

• Terreno comercial com B.753 m2, frente p/ BR-2BO. H$12.000,00
- l.otes com 600 m2 rua Ema Schumacher, Jardim Esperança. R$ 2.500,00
- Lotes no Bairro Alto das Palmeiras a 100m da Br-2BO. R$ 3.000,00, cada.
- Lote comercial c/600 m2 (15x40) rua Duque de Caxias - asfalto próx. Quartel da PM.

R$ 30.000,00
- Lote c/813 m2, rua Willibaldo.Hoffmann, próximo Bom Dia Dois, R$ 5.000,00.
• Lote com 6?0 m2, frente para BR-2BO, esquina c/ rua Paula Pereira. R$5.000,00
- Chácara c/10.000,OO m2, luz e aguada, frente para BR-2BO- Piedade. R$ 6.000,00.
- Lote com 880 m2. Benjamin Constant. R$ 10.000,00
- Lote com 420 m2, rua Adão Tyska, próximo Joteanki. R$ 2.000,00.
- Lote com 532 m2, rua CeI. Albuquerque - centro, próx. Posto Essa. R$ 15.000,00.

.
- Lotes no bairro Alto da Tijui::a, rua Bernardo Olsen. R$ 2.000,00
• Lotes no Bairro Alto do Mussi , ao lado da Cooperleite. Preço R$ 1.000,00. Parcelado
- Lote central com BOO m2, (20x40) com urna casa de madeira e uma sala comercial.Rua J

Curitibanos. R$16.500,00.
• Chácara com 65.560 m2 a 06 Km da cidade. R$ 12.000,00
- Chácara com 45.462m2, com estufa, casa, estrebaria e toda cercada a 06 Km da
cidade. R$12.000,00
- Lotes na rua João Schindler, Alto das Palmeiras, próx. Asemca. A partir de R$ 221 ,00
por mês.
- Lotes no Bairro Alto do Mussi, loteamento Ferrari. Preço a partir de R$ 1.500,00.
- Lote c/52? m2, rua Joaquim de Paula Vieira, próx. Hospital. R$ 9.000,00.

VEícuLOS
- OPALA, ANO 80,2 PORTAS, 4 CILINDROS R$ 4.500,00
- VOYAGE 1.8, 5 marchas, ano 83 R$ 5.000,00
- BRASíLIA, ano 75 R$ 3.000,00
- BRASíLIA ano 79 R$ 3.300,00
- FUSCA 72,1300 R$ 2.500,00
- OPALA 85, 4 Cilindros, 4 portas, 5 marchas, branco R$ 5.000,00
- KOMBI, ano 78 R$ 3.200,00
• LINHA TELEFÔNICA CONVENCIONAL R$ 2.500,00
• TELEFONE CELULAR C/ LINHA R$ 1.500,00
- FIAT 147, ano 79, branco R$ 2.000,00

RÉGINES ROEDER CORRETOR DE IMÓVEIS
Creci 9660 PR Prot. 036 SC

Rua: Frei Menandro Kamps. 736 Fone: 22-0119

RÉGINES ROEDER - ENGENHEIRO CIVIL
Crea 39.388-6 - PROJETOS E EXECUÇÃO

VENDE
-> CAMINHÃOCAÇAMBA - Chevrolet todo reformado. motor
merçedes. Valor: R$ 12.000 ..00
-> COLHEITADEIRA CLAYSON - NEW HOIAND - 4040.
ANO 1986 - REVISADA. Valor: entrada R$ 14.000.00 e 30/
04/96 1500 sacos de soja. Pagamento a vista. desconto de
20%.
-> COLHEITADEIRA CLAYSON - NEW HOIAND - 1530.
Valor: entrada R$ 10.00Q.00 e 30/04/96 - 1000 sacos de
soja.
-> 60 ALQUEIRES DE TERRA - 100% mecanízada com

barracão e casas de alvenaria. luz trifásica, a 14 Km da
cidade. Posstbllídade área maior. Valor: R$ 300.000.00.
-> PLATAFORMA ( queixada) para COLHEITA DE MILHO -

revisada para colheitadeira NEW HOIAND. TREs LINHAS.
R$ 9.000.00.

DespachantePedrinho
IJ\TrORJ\-fA

Até 31/03 pagamento semmulta do IPVA/95 dos veículos
de placas final 3.Neste mês faz-se também o

licenciamento + seguro dos veículos placas final 1.

Rua Vidal Ramos, 920 - FONE: 22-0107

R..es"ta.-u.:ran..t:e
T .J�ff�y-t:-t:

VENDE-SE
Chácara com 3,3 alqueires, distando do centromais ou menos,
4 km. Vende-se ou troca-se por casa na cidade ou casa de

praia.
Tratar pelo tele:fone: 22-0330

OV'SP - SOlVI OV'SP
Fone:22-2843

SOM PARA FESTAS E CASAMENTOS
AO VIVO OU lVIECÂNICO

GRANDE OPORTUNIDADE
·Vende-se Loja de Calçados
COM MAIS DE 5 ANOS E ÓTIMA CLIETELA_ FORMADA.

Aceitam-se como parle de pagamento, veículo,
telefone 011 imóvel.

Tratar na rua Caetano Costa - 640
Canoinhas - SC

.

���}-�LUGA���M�;�R��III"ltll
- Apartamento central com 126 m2 na rua Felipe Schmidt,
esq. cl Curitibanos, RS 35.000.
- Casa com 126 m2 com terreno de 436 m2. Próx. ao Sup.
Haak - Campo d'Água Verde. RS 14.000. Aceitá-se carro

como parte do pagamento.
- Casa com 80m2 lote cl 500 m2. Próx. a prefeitura munici
pai.
RS 28.000.

- Lotes de diversos tamanhos em frente a Rodoviária Mu
nicipal. Valor a partir de RS 15.000.
- Área com 2.620m2, pr.óx. a Av. Rubens Ribeiro da Silva.
Aceita-se carro no negócio.
- Chácara em Rio do Tigre com O 1 alqueire e meio, luz,
água, casa de moradia etc. RS 11.000.

DISPOMOS PARA VENDA DE FAZENDAS E CHÁCARAS.
Compramos áreas de 30 a 40 alqueire na região de

Major Vieira e Canoinhas.

COMPRAS

BRUSQUE
10 de Abril
Faça a sua reserva

TELEFONE: 22-1071 LUCIANE

Vende-se
o 1 Portão basculante p/ garagem c/ 3,00 x 2,20 - sem uso -

Valor R$ 320,00.
01 escada caracol cf 2,90xl,20 - sem uso - Valor R$ 240,00
TRATAR PELO FONE 22-2368 À NOITE

ESPAÇO LIVRE/DANÇA E CIA .

INFORMA:
A partir de fevereiro/Pô, aulas de judô

cem a professora Elaine Mercleide de Andrade
(Bi-campeã paranaense/faixa preta, formada em

Ed. FísicapelaPUC-PR, pós graduadapelaUFSC,
filiada à Federação Catarinense e Confederação
Brasileira de Judô).

Matrículaspara 1995 paraasmodalidades
de Ginástica, Jazz,Musculação e Judô, a partir de
01/02/95, das 17h30min às 19 horas, na Espaço
Livre. Jazz a partir de 4 ano. Judô (masc. e fem.):
a partir de 6 anos.

Maiores informações no local no horário
já citado.

ESPAÇO LIVRE/DANÇA E CIA.
Prof. responsálvel: Regina GaIlotti Kohlbeck

Rua Frei Menandro Kamps, ·1030
(Ao lado da Trator Peças)

FuckAutomóveis
ELBACS BRANCO 1986

ELBACS BEGE 1986

TEMPRA 16V. AZUL 1993

UNO 1.6 R BRANCO 1990

FlAT 147 VERDE 1982

PANORAMA BRANCO 1986

ESCORr'XR3 VERMELHO 1989

CARAVAN CINZA -1986

FUSCA (ACV 9044) BRANCO 1984

FUSCA VERMELHO 1978

FUSCA BRANCO 1984

SAVEIRO AZUL 1986

LOGUS CLG VERDE' 1993

PAMPACL BRANCO 1988

TEMPRA VERMELHO 1986

ELBAS BRANCO 1987

FIORINO FURGÃO BRANCO 1992

aODB
Seu lugàr i aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina
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Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.
Rua Dona Francisca, sin° - Bairro Alto das Palmeiras - Canoinhas

TELEFONE: 22-1723

Auto Posto Ouro ,rerde
Atendimento 24 horas cf troca de óleo - carvão e bebidas
SERVIÇO DE LAVAÇÃO DE VEÍCULOS.
Rua Princesa Isabel, 499 Campo D'Água Verde
TELEFONE: 22-0469 /

rÃ' MECÂNICA NELSON
t IVJ PEÇAS E ACI<SSÓRIOS PARA VEícULOS.

MECÂNICA EM

GERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA

RUA PRlNCESA ISABEL, 496

CAMPO DA D'ÁGUA VERDE

� 22-0752

CANOINHAS SC

"DIAS" Funilaria &,

Materiais Hidráulicos
A. Dias & Filhos Ltda.

'Calhas, Rufos, Condutores, Materias hidráulicos
Fazemos orçamento .

Rua CeI. Albuquerque. 678
TELEFONE: 22-0892 - CANOINHAS-SC (CENTRO)

{Sorvetes·sof deVerãoJ
18SABORES

Vários tipos de taças
Atendemos no atacado e varejo

. /

Rua Paula Pereira, 755
(Ao lado da Impressora Ouro Verde)

TELEFONE: 22-0920 C/ SIDILON

ESPECIALIZADA EM CONSERTOS DE VIDEOS CASSETES,

TELEVISORES E APAR. DE SOM EM GERAL

Dispomos de TVs usados para venda

MATRIZ: Rua Professora Nelide A. Figueira, 166 - Três Barras-Se.

FILIAL: RuaVidalRamos, 1132 - Canoinhas-SC

Modul Móveis
VENDASNO ATACADO

Sr. Lojista!
Venha conhecer a nossa cozinha"componível"

Compre bem para vender melhor

Aguardamos a\'Sua visita em nossa Fáb,rica:
Avenida dos Expedicionários, 1901 - B. Campo D'Agua Verde

TELEFONE: 22-2202

A SOCIEDADE ESPORTIVA
PALMEIRAS avisa a todas as pessoas
interessadas em praticar hidroginástica e

natação para crianças a partir de dois anos
de idade que estão abertas as inscrições.

Mesmo você que não pertença ao quadro de
associados poderá participar,
Maiores informações na Secretaria
do Clube ou pelo Fone: 22-1636.

.....•...•...........•.......•......................•...•..•....•.••••..•...•<;.-::::::-:.:::::.;.:.:.:.;.:.:.:.\<"1

Comércio de
Produtos

Importados
Ltda.

Atende de segunda à sexta-feira nos horirios: 9:30 às 12:00,
13:30 às 19:00h e aos sábados, das 9:30 às 15:00h.

Agora, você tem os importados bem práxlmos de casa.

NESTE MÊs -GRANDE VARIEDADE DE MOCHILAS ESCOLARES.

Rua Vidal Ramos. 1.087 - Centro - Canoinhas
TELEFONE: 22-0132

•••••••••••••••••

_
o v·.

11•••111111
Comunicamos que as

"aulas especiais" de iniciação
à Música� Língua .A'l e rn ã

,

Dança Folclórica� Ritmo e

Desenvolvimento Corporal
terão início na próxima. 3!!
fe i ra , dia 04/04.

.Faça a

Secretaria
sua inscrição l?-a
da Comunidade
até 6!! feira diaLru.t.e.t-ari.a ,

31/03.
I:n._formações fo:n._es:
22-0850 ou 22-2701

"'VViega....d<) Olsen S/A
CGC - 76.487.578/0001-86

NOTAS EXPLICATIVAS AS DEMONSTRAÇÕES FINANCEIRAS

Principais procedimentos contábeis adotados pela empresa:
- As demonstrações financeiras foram elaboradas com base em

procedimentos contábeis, geralmente aceitos, obedecendo os preceitos
de legislação societária.

.

a) Os estoques de produtos foram avaliados pelo custo de produção que
é integrado a contabilidade, este custo é inferior ao de mercado. As

matérias-primas, materiais secundários e de embalagens ao custo

médio de aquisição.
b) As depreciações foram calculadasde forma linear, as taxas admitidas
pela jurisprudência fiscal.
c) Os bens do Ativo estão avaliados pelo custo de aquisição e

corrigidos monetariamente pela UFIR.
d) Os financiamentos bancários estão atualizados monetariamente até a data de balanço.
e) O capital social no valor de R$ 178.209,49 está dividido em 462.735.734 ações ordinárias nominativas e 177.530.798 ações prefêrenciais
nominativas.

f) ArrendamentoMercantil-LEASING. De equipamentos fabris, Banco Bamerindus, saldo a pagar em 31.12.94R$ 67.947,00, que será pago em
20 prestações mensais. Valor da prestação em 31.12.94 = R$ 3.397,35, corrigido pelo IGP-M, valor residual estimado em 1 % (Hum porcento)
do custo final dos bens.

DEMONSTRAÇAo DAS MUTAÇÕES DO PATRIMÓNIO LÍQUIDO
Capital C.M. Capital. Res. Acumulado Total

Saldo em 31.12.93 7.065,82 171.143,90 (112.491,88) 65.717,84
Aum. Cap. Ago 49ª 04/94 171.143,67 (171.143,67)
C.M. Balanço 1.613.249,40 (1.358.304,17) 254.945,23
Resultado do Exercício 253.262,61 253.262,61
Saldo em 31.12.94 178.209,49 1.613.249,63 (1.217.533,44) 573.925,68

Marcos José Olsen . Glicério Luiz Wagner
. Diretor Presidente Téc. Cont. CRC-SC 12.063

Ativo Em R$ Em CR$ 1.000,00
. Circulante 1994 1993

Caixa e Bancos 18.652,13 12.175.660

Aplicação Mercado Capital 1.126,88
ClientesMercado Interno 150.328,49 13.366.252

ClientesMercado Externo 267.511,29 49.993.088

Adiantamentos Diversos 89.691,77 115.997

(-) Provisão pi Devedores duvidosos (2.229,69) (163.422)
Imposto de Renda a Compensar 2.059,75 232.668

ICMS a Recuperar 88.355,98 128.374

Estoques 933.738,55 105.659.854

Despesas Exercício Seguinte 1.032,96 53.114

1.550.268,11 181.561.585

Realizável a longo prazo

Emprest. Compls. 163.423,28 10.215.412

Depôsitos Judiciais 189,73 16.880

Contrato de Mútuo 549.973,12
713.586,13 10.232.292

Permanente

Investimentos

Aplicações Compulsórias 1.542,55 421.985

IMOBILIZADO

Terrenos 221.590,27 60.618.871

Construções e Benfeitorias 1.728.120,39 448.569.933

Máquinas e Equipamentos Indl. 1.760.209,37 522.043.683,
Móveis e Instalações 167.522,16 36.394.073

Veículos 254.806,52 69.705.605

4.132.248,71 Ll37.332.165

(-) Depreciação Acumulada 2.133.322,04 550.651570

Total do Permanente 2.000.469,22 587.102580

Totaido Ativo 4.264.323,46 778.896.457

DEMONSTRAÇÃODASORIGENS EAPLiCAÇÃODE.REC. DO EXERC. 1994
31.12.94 31.12.93

R$ CR$Origens
Lucro Líquido do Exercício

Depreciações
253.262,61
104.217,31
96.277,84

13.205.66'2

. SENHORES ACIONISTAS:
Em cumprimento às disposições legais e estatutárias, submetemos a apreciação de Vossas Senhorias, o Balanço Patrimonial, a Demonstração do Resultado do Exercício, a Demonstração das

Mutações doPatrimônio LíquidoeasOrigens e Aplicações deRecursos, relativos aoExercício social findo em 31.12.94 em comparação com 31.12.93. Colocamo-nos a disposição dosSenhores
Acionistas para prestar as informações que se fizerem necessárias.

MARCOS JOSÉ OLSEN -, DIRETOR PRESIDENTE

BALANÇO PATRIMONIAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1993 E 1994

547.284

1.028.070

Baixa do Ativo Imobilizado

Aumento do exigível'a L./Prazo
Redução do Ativo Circulante

1.098.587,33
890.047,48 405.528.634

2.442.392,57 420.309590

Aplicações
Prejuízo do Exercício 164.180.455

133.323,38
675.068,08

229.731Aquisição do Permanente

Aumento Realizável a Longo Prazo

Saldo Credor CM. Balanço
97851·8

1.634.001 II 254.920.886

2.442.392,57 420.309590

Variação do Capital Circulante
1994 1993 Total

1.484.245,72
2.374.29320

1.550.268, II
2.591.394.78

66.022,39
217.101.58

AtívoCircul,
Passivo Circo

(1.041.126,67) (151.079,19) (890.047,48)Variação

Passivo EmR$ Em CR$ 1.000,00
Circulante 1994 1993

Fornecedores 117.835,19 12.664.800
Títulos a pagar 57.160,67· 4.722.282'
Adiantamentos de cãmbio 1.909.806,48 180.084.75.4
Financiamento Bancário 208.640,00 319.736.241

Impostos e Encargos a Pagar 94.242.44 19.670.349
Contas Correntes 7.504,90 4.713.494
Adiantmento de Clientes 81.818,43 11.654.300
Letras de Câmbio a Pagar 114.386.67 43.783.115

2.591.394,78 597.029.335

Exigível a Longo Prazo
Financiamento Bancário 1.014.003,00 1.143.08j
Contrato de Mútuo 85.00000

1.099.003,00 1.143.085
Patrimônio Líquido
Capital 178.209,49 19.431.000

Correção Monetária Capital 1.613.249,63 470.645.714
(-) Prejuízos Acumulados (1.217533,44) (309.352.677)

573.925,68 180.724.037
Total do Passivo 4.264.323,46 778.896.457

Demonstração do Resultado do exercício de 01.01 a 31. 12.94
R$ 1994·

3.172.897,40
2.084.078,10
1.085.962,71

2.856,59
224.9.1807

CR$ 1993
253.256.781
174.388.663
78.693533

174.585
15.905.827

Receita Operacional
Vendas Mercado Externo
Vendas Mercado Interno

Prestações de Serviços
(-) Deduções de vendas

Impostos 51 Vendas
Devoluções
"" Receita Operacional Líquida
(-) Custos Vendas
"" Lucros Brutos

(-) Despesas Vendas
(-) Despesas Administrativas
(-) Despesas Financ. Liquida
= Resultado Operacional
Receitas Extra Operacional
Saldo Credor CM. Balanço
Despesas Extra Operacional
"" Resultado do Exercício

187.725,52
37.192,55

2.947.979,33
2.195.920,6�
752.058,64
537.590,50
153.668,61

1.553.990,44
.(1.493.190,91)

261.140,52
1.634.001,11
(148.688 III

14.322.338
1.583.489

237.350.954
120.117.148 .

117.233.806
44.914.649
19.136.524

471.931.375
(418.748.742)

45.142
254.920.886

(397.741)
253.262,61 (164.180.455)
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SELEME & SELEME S/A IND.
COM. EXP. DE ERVA-MATE

,

Edital de Convocação
Assembléia GeralOrdinária e Extraordinária

São convidados os Senhores Acionistas da Firma
Seleme & .Seleme SIA. Ind. Com. Exp. de Erva-Mate, a se

reunirem em Assembléia Geral Ordinária e Extraordinária a

realizar-se no dia 07 de Abril de 1995, às 9:00 horas, na Sede
Social da Empresa, sito ria rua Eugênio de Souza n° 185, na
cidade de Canoinhas, Estado de Santa Catarina, para deliberarem,
a seguinte ordem do dia:

1)- Apreciação do Relatório da Diretoria, Balanço
Patrimonial e Demonstrações Financeiras referente ao Exercício
encerrado em 31 de Dezembro de 1994.

2)- Confirmação do Cargo do Diretor Presidente e

Nomeação do Diretor Comercial até o mês de Abril de 1996,
bem como de fixação seus vencimentos,

.

3)- Renovação do Mandato do Procurador, poderes e

fixação de remuneração.
4)-Autorização para venda de Bens do Ativo

Imobilizado Terreno Rural e Veículo,
'

5)- Destinação 'do lucro do Exercício a disposição da
Assembléia.

,6)- Aprovação da Expressão da Correção Monetária
do Capital.

7)- Aumento do Capital Social de R$ 36.363,64 (trinta
e seis mil trezentos e sessenta e três reais e sessenta e quatro
centavos), para R$ 350.000,00 (trezentos e cinquenta reais), com
o aproveitamento de Resérvas de Correção Monetária e

.Reservas de Capital.
'

8)- Pagamento de Dividendos aos Acionistas,

9)- Assuntos diversos de interesse da Sociedade.

Jaime Abrão Seleme

Diretor - Presidente

CanoinhasíxC), 14 de Março de 1995

\..

CONTABILIDADE
GERENCIAL

�, Balanços mensais - Tributação pi lucro real/presumido
� Informações legais precisas e atualizadas
� Rotinas de Depto. Pessoal r Sistemas informatizados

,

� Abertura, encerramento, fusão, incorporação, cisão e transformação de empresas
� Processamento de Dados - Softwares avançados
� Declaração de Imposto de Renda Pessoa Física
� Atendimento amicros, pequenas, médias e grandes empresas

RESR TÉCNICO: José doNascimentoFilho - CRiSC - 4449

RuaFreiMenandroKamps, 1545 - FonelFax: (0476) 22-2460
CGCMF N° 73.258.535/0001-30 - Canoinhas - SC

Sociedade Beneficente Operária
Conselho Deliberativo e

Conselho Fiscal

SOCIEDADE BENEFICENTE OPERÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Consoante ao que dispõe a letra"A" do Art. 31 º do
Estatuto Social, ficam convocados os senhores associados da
Sociedade Beneficente Operária, pata a Assembléia Geral
Ordinária, a realizar-se no dia 24 DE ABRIL DE 1995, em sua

Sede Social, na rua Vidal Ramos, nº 560, às 19:00 horas, em
primeira convocação com a maioria dos associados e, trinta,
minutos após, com qualquer número de associados presentes,
para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA

a) Eleição de nove membros efetivos e três suplentes para o
Conselho Deliberativo;

b) Eleição de cincomembros efetivos e três suplentes para o
Conselho Fiscal;

c) Discussão, aprovação ou rejeição do Balanço Anual;
d) Outros assuntos de interesse da Sociedade.

OBSERVAÇÃO (1): As nominatas dos candidatos
ao Conselho Deliberativo e do Conselho Fiscal, deverão ser

registradas na Secretaria da Sociedade, setenta e duas horas antes
das eleições, devendo os mesmos estarem presentes na

Assembléia Geral Ordinária e estarem quites com a Tesouraria.
A eleição será encerrada às 21:00 horas.

OBSERVAÇÃO (2): A eleição para a Diretoria
Executiva será realizada pelo Conselho Deliberativo, até o dia
04 de maio de 1995, sendo que as chapas concorrentes deverão
ser registradas setenta e duas horas na Secretaria do Clube, antes
da eleição.

'

NOTA: Tanto o Conselho Deliberativo como o

Conselho Fiscal eleito, ern sua primeira reunião, deverão eleger
entre si, seu Presidente e Secretário.

Canoinhas, 31 de março de 1995

Edital de Convocação
A Sociedade Recreativa e Cultural de lrineópolis,

convoca a todos os sócios para a Assembléia Geral

Extraordinária, a realizar-se dia 30 de março de 1995, no
Centro Comunitário, em primeira convocação às 18 horas com
a totalidade dos sócios; em segunda convocação às 19 horas,
com 50% dos sócios mais um; e em terceira convocação às 19
horas e 30 minutos com qualquer número de associados, com
a seguinte

ORDEM DO DIA:
'

Data: 30/03/95
Local: Centro Comunitário
Pauta: 1) Apresentação do projeto de reconstrução;
2) Redefinição do quatro associativo.

Irineópolis, 08 de março de 1995

A Comissão

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS
ESTADO DE SANTACATARINA

AVISO DE LICITAÇÃO
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS

N� 003/95
o PREFEITO MUNICIPAL DE

CANOINHAS, ESTADO' DE SANTA

CATARINA no uso de suas atribuições legais,
tendo em vista os termos da Lei 8.666 de 21 de

junho de 1193, e demais disposições que regem as

licitações, faz saber aos interessados que fará

realizar no dia20 de ABRIL de 1995, às 14:00

horas, na sede da Prefeitura, Licitação na

modalidade de TOMADADE PREÇOS, para a

reforma de Equipamento Rodoviário, -em
conformidade com oEdital, que poderá ser obtido
na sede da prefeitura na rua Felipe Schmidt, nQ 10,
no setor de Licitações até 72 horas antes da data

prevista para abertura da proposta.

Canoinhas, 22 demarço de 1995

JOSE JOÃO KLEMPOUZ
Prefeito Municipal

WA
Sandro (james do 'Vale

PROJETO

EXECUÇÃO
COM. MADEIRAS· BENEFICIAMENTOS

Engenheir.o Civil

� (0476)
Rua São José, 273 Res.: 22-0720

::-... Canoinhas-SC Com.:22-2679.A

GRANDE OPORTUNIDADE
�

A··MIGUEL· PROCOPIAK VEICULOS LTDA.,
oferece a você, a oportunidade de adquirir um carro usado.
TODO O ESTOQUE DE CARROS US'ADO·S COM

DE EN'-R.A.D�
E o saldo em 06 PAGAMENTOS (Financiamento próprio)

rml .

.

ESTA ÉA SUA CHANCE!. C >'�' Promoção válida até 15 de abril. [HEVROlET
, A SUA MELHOR M'IRCA
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comquista para o nosso município.
Os interessados em ingressar, deverão fazer.suas inscrições

antecipadamente na Casa da Cultura de Tês Barras, com o popular
Risadinha.

Crianças de 7 a 10 anos ingressarão como Lobinhos, de .

11 al4 anos como escoteiros.

segundo \informações do Sr. Maraschin, será o maior'

acampamento de escoteiros já realizado em nossa região, portanto
jovens e crianças procurem o A.I.M.H. ou a Casa da Cultura c

participem, pois o escotismo é uma das melhores escolas de iniciação
para crianças e adolescentes.

O escoteiro de hoje será o bom soldado do amanhã ...

, Lanchonete e Restaurante Kanssis,
de Afonso da Silveira

SERVE CAFÉ, A�MOÇO E JANTA

COM A. MELHOR COZINHA DA PRAÇA
ABERTA INCLUSIVE SÁBADOS,

DOMINGOS E FERIADOS

ATENDIMENTO DE PRIMEIRA, PELA
FAMÍLIA DO PROPRIETÁRIO.
TR.ÊS BA.RRAS - se

Tudo por um voto
o voto é secreto, é o que todos dizem.
Olhe bem na hora de votar, dizem outros.
Cuidado na escolha para não cair novamente dizem os

amigos.
Mas em quem votar se todos são os melhores em seus

� discursos, aí se toma difícil separar o joio do trigo num país onde ri
maioria é cega em termos de cultura.

Como separar as propostas verdadeiras das falsas, não se

sabe porque todos parecem muito bem ensaiados, todos falam a

mesma língua, prometendo milagres.
Daí se Vêopor todo o país obras eleitoreiras sem serem

concluídas, um disperdício do dinheiro do miserável.
.

Obras municipais, estaduais e principalmente federais, onde
o disperdício é aindamaior, são obras iniciadas dias antes das eleições,
fazendo com isso todos acreditarem que ali se erguerá da noite para
o dia Postos de Saúde, Conjuntos Habitacionais, Escolas, etc ...

A cada eleição as promessas são sempre as mesmas, e o

povo sempre acreditando.Tudo o que se vê depois são obras
inacabadas, tomadas pelo matei, outras servindo apenas de moradia

para cobras, lagartos, enquanto o povo da classe pobre vive em

baixo .de lonas, Conjuntos Habitacionais estão abandonados e

inacabados e sem perspectiva alguma que um dia sejam concluídos,
depois de passadas as eleições, vem o jogo do empurra, o Prefeito
diz que a culpa é do Estado que cortou as verbas, já o Estado que a

culpa é da União que por sua vez dizque não tem verba, e com isso
todos deixam de cumprir o que prometem em campanha, e no meio
a tudo isso está o povo, que continua pagando a conta sem saber o

que é certo e o que é errado.
E se continuarmos aceitando tudo calados, sem cobrar de

ninguém o que nos é de direito, continuaremos sempre pagando.

Esporte
Copa "Coroa Bom de Bola"

Equipe NJ PG GP GS CA CV

Rgesa 04 08 15 09 06 00
Bandeirantes 04 03 03 19 06 01
Beira Rio FC 04 00 04 20 06 00
Olaria EC 04 03 05 10 09 02
C.C. São Cristóvão 04 06 04 07 02 01

Professores 04 12 14 02 07 OI
C.A.M. Dias 04 09 12 03 04
Cia de Papel 04 18 19 05 06

Papanduva 04 10 18 07 10 02
Batata Mecânica 04 00 03 16 05

---....,

SERV - CAR - PRI,TE

I-������ "--1-'"

Artilheiros
Carlão (Papanduva)
Laércio (Cia de Papel)
Bolão (Rigesa)
Gerson (C.A.M. Dias)
Scopel (Professores)

12 gols
08 gols
08 gols
05 gols
04 gols

VE:�I>E:

Defensivos, Fertilizantes e Sementes.
.

.

,

COlV:IP�A._
Grãos de Soja, Milho e Feijão.

Presta ampla assistência técnica.

Cartões de advertências Cartão amarelo somou um total
de 61, tendo em média 3,05 por partida Cartão vermelho somou um

total de 07

Semi-Finais
Sábado dia 01/04 Arbitragem
16:00 h Cia de Papel x C.A.M. Dias Adair Ferreira
18:00 h Professores x Papanduva Vilanir L. Anschau

Acontece em Três Barras
Numa promoção da Prefeitura Municipal (C.M:E.), com

o apoio do C.I.M.H. e Rigesa, estará acontecendo nos dias 08.09 de
abril, o primeiro acompanhamento escolar de escoteiros.

Quando estarão presentes todos os chefes do escotismo
do Planalto Norte.Estarão acampados em torno de trezentos

escoteiros, este acampamento tem por objetivo criar um grupo de
escoteiros em três Barras, o que será sem dúvida uma grande

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 731 - Canoinhas

Telefones: 22-0.952 e 22-2763CORREIO DO NOR'rl�
.FIÁ 47 AN"OS INFORl\fAl'.TDO

MULTIPLIQUE BANCO
MAXINVESTSEU DINHEIRO

22-0001
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Prefeitura Municipal de Canoinhas

Carta Aberta à

Comunidade Canoinhense
No dia 25 de outubro de 1994 foi criada uma comissão de

reavaliação da planta de valores do imposto predial e territorial urbano
IPTU e taxas de serviços urbanos para o ano de 95.

Participaram da comissão:
Membros da Prefeitura Municipal de Canoinhas:

João Gonçalves Neto
Jucelino Pereira
Guilherme Roeder Neto
Décio Roberto Roder
Membros da Câmara de Vereadores:

Clair José
Lourival Jarschel
Roberto Basílio
Adão Lastsh
Fernando de Oliveira
Claudete Hoffmann
Membro da Associação' Comercial e Industrial de Canoinhas:
Dr. Alfredo Lang Scultetus
Membro da Associação dos Corretores de Imóveis de. Canoinhas:
João Cirilo Tarcheski
Com a criação da devida comissão foram colocados valores venais.

Segundo a lei n" 2678/94 do dia 15 de dezembro foi

aprovada pela Câmara de Vereadores os novos valores do imposto.
.

As circunstâncias. e as repercussões, que acarretaram
para uma polêmica em torno do IPTU/95, proporcionalmente
beneficiam as áreas nobres do município.

Conforme constatação à seguir:
. Um imóvel na rua Fauri de Lima, localizado no bairro Campo d'Água
Verde paga de imposto R$ 24,20.

Na rua São José um imóvel paga de imposto/taxa de .

serviços R$ 76,25.
Em área nobre, rua asfaltada no centro da cidade um imóvel

paga de imposto R$ 255,87.
Um trabalhador que possui um único imóvel com 1.600

metros quadrados, ganhando até 2.salários mínimos recebe mais um

desconto de 50%. '

Veja o exemplo de um imóvel do trabalhador com um

desconto de 40% no valor de R$ 24,20 daria R$ 9,68 de desconto.
Um morador no centro da cidade receberia um desconto

de R$ 102,34.
Colocamos em público um esclarecimento que com a

votação da Câmara deVereadores com a nova lei imposta pelos
vereadores e'staria favorecendo ainda mais os proprietários de imóveis
localizados no centro da cidade, incluindo aí terrenos baldios, que
encontravam-se na ciranda da especulação imobiliária, impedindo o

progresso da nossa cidade.
Esclarecemos em público támbém que procuramos sempre

manter uma relação aberta com a comunidade canoinhense, que
sempre confiou, prestigiou e incentivou a administração municipal.

Precisamos munícipes, encarar o fato, que pessoas com

posições privilegiadas tentam denegrir o nome daqueles que tudo
fazem e querem pelo progresso e desenvolvimento da cidade de
Canoinhas.

A comunidade precisa saber que com a arrecadação do

imposto, podemos ter mais escolas, creches,. assistência social, saúde,
recursos para novos conjuntos habitacionais favorecendo aos que
pagam aluguel, infra-estrutura, ampliar e melhorar o sistema de coleta
de lixo e limpeza pública, tudo isto para garantir condições de vida

adequada à população canoinhense.
Fica aqui a dúvida:
"Quem serão os verdadeiros beneficiados com o referido

desconto?"

Despachante América
Despachante Oficial do DETRAN

Credenciado sob n° 896

Emplacamentos - Transfrências Registros Seguros
Rua Vidal Ramos, 797 - FONE: (0476) 22-0626

89460-000 � Canoinhas - SC

Saúde restringe cigarro na mídia
Uma Portaria do

Ministério da Saúde que restringe
a propaganda de cigarro entre 6 e

23 horas nas rádios e tevês; obriga
os fabricantes a ocuparem 25% da

embalagem com oito mensagens
sobre doenças causadas pelo fumo

e impede que a propaganda associe
o cigarro à beleza, bem-estar,
sucesso, saúde, sexualidade e

adolescência caiu' como uma

bomba na relação entre o Ministério

e os representantes da indústria do

fumo. Agências de propaganda,
jornais, rádios e tevês dizem que a

iniciativa é "inconstitucional". O

Ministro Adib Jatene diz que "do

ponto de vista médico, a portaria é

correta. Mas vamos avaliar sua

validade jurídica".
A iniciativa do Ministério

se baseia em dados inquestionáveis:
100 mil pessoas morrem por ano no Brasil vitimas de doenças

ligadas ao hábito de fumar. São quase 270 mortes diárias. Uma

verdadeira guerra. Segundo o Instituto Nacional do Câncer (Inca),
1995 registrará 330 mil novos casos de câncer, sendo cem mil

provocados pelo cigarro. Além disso, 40% das doenças cardio

vasculares são provocados ou agravados pelo fumo. "Somando as

doenças cardio-vasculares e 'Os diversos tipos de câncer causados

pelo fumo, podemos afirmar que o cigarro mata mais que a Aids, a

cocaína, a heroína, o álcool, os incêndios, os acidentes de automóvel

e os suicídios juntos. É a pior droga", afirma o cirurgião Marcos

Moraes, Diretor do Inca.

A Portaria-bomba começou a ser redigida em 1990,
obedecendo recomendações da Organização Mundial da Saúde

(OMS) jáseguidas em pelo menos 20 países há vários anos. Com

diferenciações que vão da restrição de horários e conteúdo à proibição
total da propaganda nos meios de comunicação, países como Estados

Unidos, França, Canadá, Noruega, Suécia. Reino Unido, Itália.

Portugal, Finlândia, Islândia, Venezuela e outros já controlam os

anúncios de cigarro c bebida alcoólica.

Que informação, cara-pálida?
A polêmica relativaà restrição da propaganda do cigarro

trouxe à tona a ponta de um iceberg o controle público sobre os

meios de comunicação no Brasil. Particularmente na área da saúde,
torna-se cada dia mais necessário impedir que os canais de rádios c

tevê (concessões públicas) promovam a doença (ao se

transformarem em instrumento quase exclusivo do lucro privado).
Anunciada a Portaria, o lobby formado pelas associações

de jornais, emissoras de rádio e televisão (Abert), agências de

propaganda e indústria do fumo entrou em ação, esgrimindo
argumentos que refletem o pouco caso e a irresponsabilidade em

relação à saúde da população.
O lobby diz que a proibição da propaganda de cigarros

fere a liberdade de informação, classificando a medida como censura.

Bom, se os anúncios de cigarro transmitem algum tipo de informação
-ela é falsa e anti-ética. Ou será que associar a nicotina à beleza,
bem-estar, charme, sexualidade, força física e sucesso como fazem
as indústrias (muito bem assessoradas pelas agências de publicidade)
não é a mais deslavada das mentiras? Dá para chamar isso de

informação? Segundo a psiquiatra Montezuma Ferreira, do Hospital'
das. Clínicas de São Paulo, 90% dos viciados em cigarro começam a

fumar entre os 12 e os 16 anos. Este público é bombardeado dezenas

de vezes por dia pela propaganda tabagista.
O outro argumento surge travestido em números: cerca

de US$ 80 milhões anuais são gastos com a publicidade de cigarros
e a proibição levaria ao fechamento de muitas agências. Puro exagero.

Segundo o Instituto Nacional do Câncer, o produto bruto da

publicidade no Brasil gira em torno de US$ 4 bilhões por ano. O

fumo está em 16° lugar neste mercado, com 1,8% do total. Mesmo

que a propaganda da nicotina fosse totalmente retirada das tevês,
rádios ejomais (e nãoé esta a proposta do Ministério), a rentabilidade
do setor seria de 98,2% do que é hoje.

O lobby diz também que haveria desemprego, pois há I ,4
milhão de trabalhadores diretamente ligados à indústria.do fumo
Em primeiro lugar, dentro desta cifra boa parte e mão-de-obra

temporária. E o alarde não se justifica: o processo de educação
seria gradual e a mão-de-obra poderia ser absorvida por outros

setores que não geram doença.
A indústria da nicotina alega, também, que recolhe

anualmente milhões de reais aos cofres públicos. Este argumento
peca por duas abordagens. A primeira reflete o absurdo de quem
sente orgulho de, por recolher impostos para o Tesouro, semear

doenças graves e a morte. Como se fabricantes de armas químicas
pudessem esperar elogios por estarem matando cada dia de forma

mais eficiente. E a segunda abordagem é financeira. O Brasil (além
de gastar com o tratamento dos fumantes, via sistema de saúde,
mais do que arrecada com o fumo), pode continuar a contar com o

mesmo volume de impostos se elevar a taxação do cigarro - como

ocorre na Califórnia (EUA) A polêmica prossegue. O lobby, agora
bem assessorado por juristas, arguiu a inconstitucionalidade da

Portaria. O Ministério estuda a necessidade de propor uma lei ao

Congresso. A briga pode parar nas mãos de deputados e senadores,

que decidirão se os lucros das indústrias, agências, rádios e tevês

valem mais que nossos pulmões e corações.
Álvaro Nascimento

.A.-.-ENÇ.A.C )
Venha desfrutar da vida e saúde praticando natação em nossa PISCINA TÉRMICA.

.

Realmente ficou fácil. Com a última alteração estatutária, aprovada em assembléia extraordinária, você é
aquele SOCIO que o PALMEIRAS aguardava. .

"

Venha�onhecer todas as vantagens DE SER NOVO SOCIO e aproveite o que a vida lhe oferece de bom e agradável.
Venha nos visitar ou ligue 22-1636 e comprove.

()Não perca esta grande chance.
-

Nós TE �GUARDAMOS SOCo ESP. PALMEIRAS

OPIUM. o novo ponto
da moda

Rua paula Pereira, 72.5 - Centro - Canoinhas - SC

Revendedor Autorizado Bosch e Bendix

Serviços elétricos e mecânica

pi automóveis em geral
.

Venda de peças pi todos os veículos nacionais
Atendimento prestativo e preços menores

Rua Eugênio de Souza, 532
TELEFONES: 22-0624 E 22-0300

LTDA.

I<>T,<>'
,

MADEIRAS E AGROPECUÁRIA
çompensados de Pinho e Pinus, Madeiras Serradas de Pinho, Imbuia e Pinus.

. I

Fone: (0476) 22-1277 e 22-1478
-CANOINHAS - SANTA CATARINA

IZRNIOLO'

BR-280 - BAIRRO INDUSTRIAL 02' - ÁGUA VERDE
89460-000
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�úcio Colombo]
II Curso de Danças

Vem aí o II Curso de Danças Gaúchas de Salão. Será a

partir do dia 3 de junho e terá a duração de cinco finais de semana.

SidneiWagner (Zizo),já garantiu a presença do professorSolis esua
simpática esposa. As inscrições já estão abertas para os casais que
fizeram o I Curso e para os que não tiveram a oportunidade. Zizo
estima a participação em tomo de 50 casais neste segundo curso.

Prevê também, que se a comunidade colaborar, o curso deverá ser

realizadojáno salão da SociedadeRecreativa eCultural de Irineópolis,
que está com as obras de reconstrução bastante adiantadas. Mais

detalhes sobre inscrições, preço por casal e informações sobre o

curso, pelo telefone 25-1253 ou pessoalmente com Zizo.

Primeira Dama aniversariou

A coluna registra
com satisfação, a passagem
da data natalícia da Primeira
Dama do Município de

Irineópolis, transcorrida no

dia 16 de março. A ela que
tem a nobre missão de

comandar as ações na área

social, com prioridade às

famílias carentes, os parabéns
e os votos de muita saúde e

felicidade.
���------------------�

Despacho no Palácio

o prefeito deMajor Vieira e Presidente da Amure, Orildo

Severgnini (à direita), despachou com o Governador Paulo Afonso

dia 16 de março no Palácio Santa Catarina. Apresentou todos os

pedidos dos oito municípios da região do contestado, que estavam

pendentes desde o governo passado. Cordial e simpático, o

Governador informou que algumas reivindicações já estão sendo
atendidas. As consideradas prioritárias merecerão atenção especial
ainda no decorrer do exercício de 1995, assegurou.

Viatura para Calmon
------_

Na audiência com a Secretária de Segurança, Lúcia Maria

Stefanowich; Severgnini pediu uma viatura, mesmo usada, para o

destacamento da PM de Calmon.

ATACADISTA PLUGGE
Distribuidor SCHINCARIOL

PARA IRINEÓPOLIS E REGIÃO

COM FILIAL EM TIMBÓ GRANDE.

Av. 22 de julho, 1061 - sala 03

Aquisição de equipamentos

Na Seduma (Secretaria do Desenvolvimento Urbano e do

meio Ambiente, o presidente da Amure e o assessor do Governador,
Neomar Mück, mantiveram audiência com o Secretário Adjunto,
Neuzildo Fernandes (esquerda) e com o titular da pasta, Adernar
Duwe (centro). Duwe assegurou a liberação de recursos através de

convênio para todos osmunicípios da região do contestado e demais

regiões do Estado, a partir do mês de abril. Essa primeira remessa

de recursos, segundo o Secretário, será para a compra de cqui pamentos
emáquinas, que faz parte do Programa de desenvolvimentoMunici

pal (PRODEM).

A sociedade decide
Para dismistificar o "falatório" maldoso de certas l?cssoas

que não têm nada o que fazer, a não ser criticar sem apresentar
soluções, a Comissão provisória da Sociedade Recreativa e Cultural

de Irineópolis, está trabalhando em silêncio e a sede do c1ubc já está

praticamente recuperada. Nesta quinta-feira, a Comissão realizou

uma assembléia extraordinária no Centro Comunitário, para

apresentar o projeto de reconstrução da estrutura física do clube e

para tratar da redefinição do quadro associativo, entre outras

considerações. Agora sim, com o apoio de todos, faladores ou não,
é a própria sociedade que decide o futuro e o destino da única sede
social da cidade com capacidade para sediar congressos, reuniões,
seminários, casamentos com grande número de convidados, além
dos bailes, naturalmente. Só depois que o clube foi ao chão, num dia

de finados, com toneladas de gelo enviadas por uma tenebrosa chuva
de granizo, é que o povo sentiu a falta de um local apropriado para
seus encontros. E que falta! Na próxima edição voltaremos ao

assunto com outras novidades.

Poços Artesianos

Com o presidente da casan, Raimundo Colombo (direita), o

Presidente da Amure, Orildo Severgnini, tratou da perfuração de
,

poçosartesianos nos III unicípios que tive rem problemas de captação
de água para abastecimento da população.

Patrulhas Agrícolas

Em Brasília, o Ministro da Agricultura José Eduardo

Andrade Vieira, recebeu Orildo Severgnini, o Senador Vilson

Kleinübing e os deputados federais Paulo Gouveia e José Carlos

Vieira. Para osmunicípios da região do contestado, que seenquadram
no Programa de Extensão Rural que o Ministério está elaborando o

Ministro recomendou a formação de associações de agricultores,
que terão assistência técnica dos órgãos afetos à área, para definir
quais serão os produtos que são mais comercializados, visando o
aumento da produtividade nos minifúndios. Nesta audiência a

exemplo das demais em Brasília, o presidente da Amure foi

assessorado pelo assessor de gabinete do Governador Paulo Afonso,
Neornar Mück.

Rest:a...ran.í:e
.-T _J�ff�y-t:-t:

Reivindicação
O Secretário Municipal de saúde de Irineópolis, Luiz

Cesar Batista, enviou ofício à médica isabela Murara Vieira,
Coordenadora do Colegiado de Secretários Municipais de Saúde,
reivindicando a instalação de umLaboratório de Brornatologia e a

Implantação do Hemonúcleio. O pedido foi apresentadodurante a

assembléia da Amure realizada nesta sexta-feira no Auditório da

Funploc. Osdeputadosdobloco suprapartidárioacolherama proposta
e gestionarão junto à Secretaria Estadual de Saúde para as devidas

providências.

Mais de 4.500 agricultores de 14 sindicatos da região do

PlanaltoNarre estiveram reunidos dia 20 emMajor Vieirapara
protestar contra a política agrícola do Governo Federal. O

movimentojá repercutiu eljl Brasília e oMinistro daAgricultura
prometeu dar atenção especialà nossa região na audiência com
o Presidente da Amure, Orildo Severgnini.

LC7.rzchorzez·e

Azora em novo endereço - Música ao Vivo todas às Sextas-feiras.
b

•

Lanches para todos os gostos: X .."alada, X Burger, X Bacon, Pizzas
de vários sabores, Salgadinhos e uperitivot em geral.

Av. 22 julho, na 64 - Ao lado da Congril- Irineópolis
antigas instalações do Mercado Mecabô

« ...II<..C ,.

ORGANIZAÇAO CONTÁBIL
CONTABILIDADF/ CONTRATOS jDISTRATOS

ABERTURA DE FIRMAS

SERViÇOS POR COMPUTADORES
AV. 22 DE JULHO, 1061- SALA 02

FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

Rua Irani Farias DallaBarba, n? 143 - Canoinhas
Fone.· (0476) 98-6145 .:

Juiz de Direito da Comarca de
I •

.

Canoinhas-Estado de Santa Catarina
Autos 11.0 1595004519.9 - Requerente: Euclides Miranda e sua

mulher (ação de Usucapião)
Prazo: 30 dias
O Doutor GilbertoGomes de Oliveira, Juiz de Direito da la Vara
da Comarca de Canoinhas, no uso de suas atribuições legais e

na forma da lei, etc ...

FAZ SABER, a todos os que q presente editai virem
ou dele conhecimento tiverem, que por este meio cita-se a todos

os interessados incertos e não sabido, para contestar o pedido
no prazo de quinze (15) dias, contados da justificação da posse
em 03.05.95, às 14:00 horas, valendo o presente como

cientificação de todos os demais atos do processo, e de que a

não interposição de contestação implicara em revelia. IMÓVEL
USUCAPIENDO: Uma área de terras com 130.283, m2,
situada na localidade de Valinhos, Zona Rural, município de

Canoinhas, confrontando-se ao Norte com Tiburcia Marques
dos Santos, ao Sul com Luiz Antonio Fallgatter eJosé Marques
dos Santos, ao Leste com Euclides Miranda e a Oeste com

Paulino Figura.
Canoinhas, 07 de fevereiro de 1995.

Eu Escrivão o subscrevi.
Gilberto Gomes de Oliveira

Juiz deDireito

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



[···MUNIC�ÍO'DE�CANoiNHAs]
:i.i:!i:i/):::: :::::1:: i: :ii:ii:i!i'::"::::':":::::: m ::!::! ! i:!!! :·i!.� Assessoria de imprensa �: I:

Escolas Isoladas recebem kits de ferramentas
A SEMEC - Secretaria Municipal de Educação e Cultura

em conjunto com a SecretariaMunicipal da Agricultura e em parceria
com a EPAGRI, entregou para IS unidades escolares kits de
ferramentas.

Este programa tem como objetivo integrar o professor e o

aluno da escola isolada um maior aprendizado, haja visto que o-aluno
da escola isolada através da horta poderá aprender como cultivá-la
e técnicas novas que poderá também auxiliar em casa, com os pais,
além de favorecer para o enriquecimento da sua merenda escolar.

Segundo a secretária da Educação Cacilda Riske

Capanema uma das metas é desenvolver a importância dos legumes,
verduras para a sua alimentação, orientados na matéria PPT

(Preparação Para o Trabalho).
As Escolas Isoladas fizeram parte da escolha para entrega

dos IS kits de ferramenta, por participarem do programa horta escolar.

Secretária da Educação entrega Kits de Ferramentas na Escola
Isolada Municipal Júlio de Freitas.

A.S.M. Music Dance faz o espetáculo
Temos o prazer de convidá-lo e sua família, para um

coquetel seguido de um Super Show (nível Internacional), jamais
apresentado em Canoinhas.

Show Volta ao Mundo
Aonde serão apresentadas músicas imortais de 13 (treze)

países, sendo, Argentina, México, USA, Japão, Arábia, Grécia,
Hungria, Itália, Alemanha, França, Espanha, Portugal eBrasi I. Com
suas respectivas danças. O show estará a cargo das tecJadistas Geni
LeikaHiranoTasakaeValériaGiesbrechtForteKorbage, exclusivas
da Minami de SP e também pelo corpo de baile do laboratório de

Artes, Dança e teatro Lucas David de JoinvilIe (bailarinos também
exclusivos de Beto Carreiro World.

Um show de luzes, muita beleza,
luxo e raro explendor .

Será realizado nas dependências da SociedadeBeneficente
Operária,DIA22DEABRIL,cominício previsto para às 19h30min.
Você não poderá perder. Ingressos a R$ 5,00 (com direito ao

coquetel) serão vendidos somente antecipados por alunos da A.S.M.
e também na Secretaria da Escola, situada na rua Barão do Rio

Branco, 681- Ed. do Dr. Clércio TremelI, lºandar, salas 04, 05 e 06.

Adquira já o seu.

Balsas A tecladista Ana Selma Moreira, comandará mais uma belíssima

Das duas balsas que perdeu com as cheias, Canoinhas apresentação de seus alunos.

conseguiu recuperar a primeira, inaugurada no último sábado. Ao

custo de R$ 45 mil reais, a balsa-foi adquirida com recursos do

município.
Em viagem para cidade'de Florianópolis, prefeito Klempouz

assinou convênio com o Govemador Paulo Afonso Veira, no valor

de R$ 40 mil reais, na ajuda para a aquisição da outra balsa para a

localidade de Felipe Schmidt.
Ambas vão ligar distritos de Canoinhas com município Sul

do Paraná, sobre o Rio Iguaçu.

Prefeito Klempouz com o irmão do ex-prefeito João Collodel,
Bruno Hugo Collodel e esposa, por ocasião da inauguração
da balsa de Paula Pereira.

/III /III

AUTO VIAÇAO SAO JORGE • EXCURSÕES
Adquiriu veículo especial para excursões, viagens de compras, passeios, praia,

cursos, concursos, com capacidade para até 16 pessoas. Carro importado, seguro
e confortável. Preços especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.

Contatospara re_servas com Beto cxcc 'Ibnha.
Fone: (0476) 25-1142 - IRINEÓPOLIS - se

Geni Leika Hirano Tasaka e Valéria Giesbrecht Forte Karbage,
Coordenadoras dos cursos de Órgão Eletrônico e Teclado,
desenvolvidos pela T.K. T. assessoria musical, estando também
entre as melhores tecladistas do País. São artistas exclusivas da

Minami de São Paulo.
-t"lL.>. rrÓ

A.S.M. Music Dance lembra
O professorMarcelo AdrianoPereira, vindo deCarnbori ti,

já iniciou (com total sucesso) os cursos de violão, baixo, guitarra,
cavaquinho e bateria. Se você andava desiludido pela ineficiência
destes cursos quando ministrados em outras escolas, então venha

comprovar a simplicidade e objetividade de nossos métodos e a

eficiência do nosso professor.
.

"SÓ EXISTE UMPRAZER MAIOR DO QUE OUVIR

MÚSICA, É SABER TOCA-LA".

A.S.M. Music Dance

Lucas David - Bailarino profissional, responsável pelosfigurinos,
coreografias e demais bailarinos de Beta Carreiro World. Iniciou
as aulas de Balet na A.S.M. Music Dance nesta segunda-feira, dia
27 p.p. as matrículas estão abertas, faça já a sua.

Lucas David é diretor, ator, coreógrafo e bailarino de

linguagem mística. Seu trabalho objetiva a união do teatro e da

dança, sentindo a necessidade de reunir e mesclar todas as

possibilidades de expressão cênica, tais como: o canto, a música, a
fala, a indumentária, a cenografia, os figurinos e a técnica de
diversos movimentos da dança. Enfim, tudo o que pode exprimira
que é o homem dentro do palco, onde retrata a vida da vida. Com essa

linguagem teatral, sente a necessidade de levar seus trabalhos

teatros, arenas, quadras de esportes e praças públicas de todas as

cidades. Dançaronde forpossível. De porta deigreja a campo aberto,
para que seu trabalho chegue ao homem 'independente de sua raça,
credo, nível social ou sua cultura. Para que o homem, o povo em si,
participe, pois seus trabalhos falam de suas próprias vidas.

Próximas apresentações e shows
da A.S.M. Music Dance
DIA '01 DE ABRIL, SÁBADO - Apresentação de

professores e alunos da A.S.M. Music Dance, no Recantus Bar'
Início: 21 :00 horas. Esperamos por você.

DIA 08 DE ABRIL, SÁBADO - Apresentação de

professores e alunos da A.S.M. Music Danceno estabelecimento do

Supermercado Beira Rio em Papanduva.
DIA 22 DE ABRIL, SÁBADO: Coquetel e super show

VOLTA AO MUNDO, na SBO, início às 19h30min, você não

poderá perder.
DIA 16DEMAIO, SEGUNDA-FEIRA - Apresentação

de peças teatrais, uma peça infantil e uma peça pará adul tos que serão
apresentados pela Cia. de. teatro Lucas David, de Joinville ..

Rua Barão do Rio Branco, 681 - 1 º andar - Ed. Dr. Clércio
TremeIl - Salas 04, 05 e 06. Canoinhas-SC e também na rua Nereu

Ramos, 3008 - Centro - Comercial Itália em Papanduva.

Sociedade IndL e ComI. Sicól SIA
o SEUREVENDEDORAGRALE - HONDA -STHIL.

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS: TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520·
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